

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

28 août 2023

Centre temporaire d'accueil pour les titres d'identités : 10 000 usagers reçus à Saint-Priest

En collaboration avec l'État, un centre temporaire dédié aux demandes de passeports et cartes d'identité a ouvert à Saint-Priest lundi 19 juin, et ce pour une durée de 4 mois. Un peu plus de deux mois après son ouverture, le 10 000^e usager a été accueilli.

L'objectif de ce centre est de renforcer la capacité d'accueil des usagers en proposant des créneaux de rendez-vous supplémentaires. À Saint-Priest, 12 personnes se mobilisent ainsi pour répondre aux demandes des habitants de la commune (30 % des usagers) comme ceux des communes environnantes (70%).

Objectif atteint dans le centre temporaire san-priod avec une nette augmentation du nombre de dossiers traités entre 2022 et 2023 :

- + 47,6 % sur la période du 1^{er} janvier au 23 août
- + 60 % sur la période du 1^{er} mai au 23 août

Ce lundi 28 août, le 10 000^e usager a été accueilli au centre temporaire san-priod par Doriane Corsale, Première adjointe au Maire en charge de la Vie civile notamment.

Il s'agit de Chloé Lombard, Miolande, accompagnée de sa maman, Nathalie, toutes deux venues refaire leur titre d'identité. Investie dans la vie associative miolande (association de tir-à-l'arc), Nathalie Lombard a fait part de sa satisfaction quant à la rapidité d'obtention du rendez-vous et au sympathique accueil qui est réservé aux usagers au sein du CTA : « *C'est important de valoriser les choses qui fonctionnent bien !* ».

Ce centre temporaire restera ouvert jusqu'au 19 octobre 2023.

Contacts presse :

Ville de Saint-Priest
Alexandre BASSETTE // abassette@mairie-saint-priest.fr

Préfecture du Rhône
Clément COTI // pref-communication@rhone.gouv.fr